
INTERPELLANZA 

 
A che punto siamo (2)?  
“Affinché si rispetti la legge e si abbia maggior controllo sui cani” 

 
del 19 novembre 2015 
 
 
In data 3 novembre 2014 il Gran Consiglio accoglieva l’iniziativa parlamentare generica da me 
presentata in data 24 settembre 2012 “Affinché si rispetti la legge e si abbia maggior controllo sui 
cani”. 
 
Cosa è stato fatto fino ad ora per attuarla? 
 
 
Patrizia Ramsauer 
 
 
 
 


